

Déclaration

La commissaire Kusugak invite les Nunavummiuts à célébrer Canada 150

27 janvier 2017 – L'honorable Nellie Kusugak, commissaire du Nunavut, a émis le communiqué suivant :

« Cette année, j'invite tous les Nunavummiuts à se joindre à moi pour célébrer le Canada 150, le 150^e anniversaire de notre vaste et magnifique pays. »

Il y a de cela un siècle et demi, les Canadiens ont les premiers pas pour créer la confédération; un processus d'édification national qui mènerait à la création d'un pays qui s'étend aujourd'hui d'un océan, à l'autre et à l'autre.

La confédération s'est agrandie lorsque le Nunavut fut créé en 1999, renforçant ainsi les relations entre le nord, le sud, l'est et l'ouest du Canada.

Durant l'année 2017, les Canadiennes et les Canadiens auront l'occasion de réfléchir à ce pays, ancien et présent, et de faire des plans pour l'avenir; de continuer à bâtir un pays basé sur l'unité, la coopération et le respect mutuel.

« Tous ensemble, célébrons le rôle des Nunavummiuts dans le soutien apporté à l'égalité, la diversité et l'engagement du Canada à l'égard de la réconciliation. »

###

Contact pour les médias :

Martha Nowdlak Adjointe administrative Bureau du commissaire du Nunavut Tél. 867 975-5120

Courriel: mnowdlak1@gov.nu.ca